
  

  
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         10.02.2023 
 
 
 

A u s z u g  

aus der Niederschrift der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung vom 09.02.2023: 

 
zu 4.1 Bau einer Radverkehrsanlage entlang der Waldstraße vom Knoten 

Nordstraße bis zur Einmündung in die Agnes-Gosche-Straße - 
Variantenbeschluss 
Vorlage: VII/2022/04803 

__________________________________________________________________________ 

 

Abstimmungsergebnis:  zugestimmt nach Änderungen 
 
 

 

Beschlussempfehlung: 
 
1. Der Stadtrat beschließt die Aufhebung des Baubeschlusses EFRE-Radweg 

Waldstraße zwischen der Nordstraße und Agnes-Gosche-Straße Vorlagen-Nr. 
VII/2019/00113. 
 

2. Der Stadtrat beschließt als Vorzugsvariante die Variante 4 für die Abschnitte 1 und 2 und 
die Variante 3 für die Abschnitte 3 und 4 der Vorplanung als Grundlage für die weitere 
Planung zum Bau einer straßenbegleitenden Radverkehrsanlage entlang der Waldstraße 
und der notwendigen Folgemaßnahmen. 
Ergänzend wird ein Ausbau der übrigen, vom Bau der Radverkehrsanlagen nicht 
betroffenen Fahrbahnflächen angestrebt. 

 

 

 

 

F.d.R. 
____________________________ 
Maik Stehle 
stellvertretender Protokollführer 



  

  
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         10.02.2023 
 
 
 

A u s z u g  

aus der Niederschrift der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung vom 09.02.2023: 

 
zu 5.1 Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Erstellung einer 

Potenzialanalyse zur Nutzung von Abwärme von Rechenzentren 
Vorlage: VII/2022/04991 

__________________________________________________________________________ 

 

Abstimmungsergebnis:  erledigt (durch GOA) 
 
 

 

Beschlussvorschlag: 
 

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, auf dem Stadtgebiet vorhandene Potenziale zur 
Nutzung von Abwärme von Rechenzentren zu ermitteln und dem Stadtrat im 4. 
Quartal 2023 zur Kenntnis zu geben.  

2. Im Rahmen der Erarbeitung des kommunalen Wärmeplans für Halle (Saale) 
Dabei sind insbesondere folgende Aspekte hinsichtlich der Nutzung von 
Abwärmepotenzialen von Rechenzentren zu untersuchen: 

a. Möglichkeiten der Einbindung in das bestehende Fernwärmenetz 
a. Aufbau von Nahwärmenetzen 
b. Flächen und Liegenschaften, die sich als Standort für ein Rechenzentrum 

eignen würden 
2. Die Stadtverwaltung prüft, ob für die Erstellung der Potenzialanalyse Fördermittel 

über das Bundesprogramm für effiziente Wärmenetze (BEW) beantragt werden 
können.  

 

 

 

F.d.R. 
____________________________ 
Maik Stehle 
stellvertretender Protokollführer 
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